
Vivre	ensemble	à	Salon-de-Provence	

La	 paix	 est	 en	marche…	 les	 femmes	 et	 les	 hommes	 de	 bonne	 volonté	 en	 té-
moignent.	Oui,	 la	 paix	 est	 possible	 !	 Je	 le	 crois.	 La	 femme	de	 foi	 que	 je	 suis,		
l’espère	avec	ardeur	et	convicCon	!		

Oui,	 la	paix	est	possible	et	il	est	essenCel	que	nous	luDons	tous,	main	dans	la	
main,	dans	 la	reconnaissance	des	valeurs	aussi	 fondamentales	que	 la	Déclara-
Con	universelle	les	droits	de	l’Homme,	la	laïcité	bien	comprise,	le	droit	à	la	dif-
férence	et	à	l’égalité,	à	la	pluralité	d’opinion,	à	une	vraie	liberté,	garante	de	jus-
Cce	et	de	paix	!	

Oui	 la	paix	 est	possible	…	et	 les	 religions	peuvent	en	 témoigner	 car	 elles	dis-
posent	toutes	d’un	merveilleux		message,	d’une	parole	à	portée	universelle	ins-
crite	dans	leurs	textes	sacrés,	déclinée	sous	diverses	formes	et	qu’on	appelle	la	
règle	d’or	:	«	Aime	ton	prochain	comme	toi-même	»	ou	encore	«	Ne	fais	pas	à	
l’autre	ce	que	tu	ne	veux	pas	que	l’on	te	fasse	».	

L'amour	du	prochain	se	définit	comme	la	force	qui	pousse	un	individu	à	recher-
cher	la	paix	et	le	partage	avec	les	autres.	Le	secret	de	la	paix	réside	dans	l’art	si	
difficile	d’aimer.	

Oui,	la	paix	est	possible	et	il	est	du	devoir	des	croyants	et	des	humanistes	d’en	
témoigner,	 plus	 que	 jamais	 avec	 d’autres,	 comme	nous	 le	 faisons	 aujourd’hui	
nous	tous	présents	ici,	en	marchant	et	témoignant	ensemble.	Heureux	les	arC-
sans	de	paix	!	(MaUhieu	5,9)	

Et	je	conclurai	avec	ces	paroles	du	célèbre	pasteur,	MarCn	Luther	King	,	apôtre	
de	la	non-violence	:	
«	Je	fais	encore	le	rêve	que,	grâce	à	ceUe	Foi,	nous	serons	capables	de	repous-
ser	au	loin	les	tentaCons	du	désespoir	et	de	jeter	une	nouvelle	lumière	sur	les	
ténèbres	du		pessimisme.	Oui,	grâce	à	ceUe	Foi,	nous	serons	capables	de	hâter	
le	jour	où	la	paix	règnera	sur	terre	et	la	bonne	volonté	envers	les	hommes.	Ce	
sera	un	jour	merveilleux,	les	étoiles	du	maCn	chanteront	ensemble	et	les	fils	de	
Dieu	pousseront	des	cris	de	joie.	»		
Oui	la	paix	est	en	marche	!	«	Les	filles	et	les	fils	de	Dieu	pousseront	des	cris	de	
joie	et	chanteront	ensemble	»	!	Amen.		
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